

Grußwort
des Hessischen Ministerpräsidenten Volker Bouffier
zum 20-jährigen Jubiläum der Stadtwaldstiftung Laubach

Welchen Stellenwert der Wald als Teil unserer natürlichen Umwelt hat, ist uns allen bekannt. Angesichts des Klimawandels hat sich das Bewusstsein, wie notwendig der Wald für unser Leben ist, weiter geschärft. Es ist unverzichtbar, Wälder zu erhalten und zu pflegen, damit sie auch in den kommenden Jahrzehnten und Jahrhunderten ihre Wirkung entfalten können. Die Erfüllung dieser Aufgabe erfordert die Bereitschaft aller Verantwortlichen, engagiert und fachkundig zu handeln.

Die Stadtwaldstiftung Laubach verfolgt dieses Ziel seit 20 Jahren. Ich freue mich, der Stiftung zu ihrem Jubiläum meine herzlichen Glückwünsche übermitteln zu können. Sie nimmt alle Aspekte, die die Bewirtschaftung eines Waldes umfasst, in den Blick und sorgt so dafür, dass der Wald, für den sie die Verantwortung trägt, eine Zukunft hat. Ich bin zuversichtlich, dass sie ihre Funktion auch in den kommenden Jahren erfüllen wird. Dafür begleiten die Stiftung und alle, die für sie tätig sind, meine besten Wünsche.



Volker Bouffier
Hessischer Ministerpräsident